
　例会報告

●第2229回例会　平成30年７月18日（水）晴

●納涼夜間例会・出席100％表彰

●ホテルナゴヤキャッスル　18：00～

●乾杯　夏目　稔1999〜2000年度幹事

●ロータリーソング　我等は愛あるロータリアン

●出席報告　　会員　　　名中　　出席47名

　　　　　　　出席率65.28％　修正出席率85.33％

（７月11日分）

●ビジター紹介
　井元明正君（名古屋ＲＣ）　外21名

●ニコボックス
　「納涼夜間例会を楽しく過ごしましょう！！出席表

彰の皆さんおめでとうございます。」

上野山　進君、槇野智之君、中川信治君

石川一郎君、梶田浩太郎君、山村博伸君

関　貴之君、黒田史郎君、加治佐健二君

本多國泰君、林　　司君、小池康資君

久保哲政君、端山佳誠君、岩田玄知君

髙木一平君、平木聖三君、山本秀樹君

内間三好君、加藤智弘君、安井信之君

　田正道君、稲川　久君、亀井敏勝君

間地　寛君、夏目　稔君、坂口啓資君

二村伝治君、山田和弘君、宮崎卓也君

相羽繁生君、須賀邦一郎君、加藤一郎君

　「ホームクラブ一年間出席表彰ありがとうございま

す。」　　　本多國泰君、片桐寛治君、久保和彦君

　「出席10年表彰ありがとうございます。」　　　　　

　　　　　浅野　洋君、間地　寛君、山本秀樹君

　「出席５年表彰ありがとうございます。」　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　田尻幹夫君

　　　本日のニコボックス　　　 4件  　 87,000円

　　　　累　　　　　計　　　  20件　  236,000円

　石川一郎幹事報告

▽当クラブ行事予定

　・７月25日（水）　例会終了後、クラブアッセンブ

リーを開催致します。

※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致

します。委員長ご欠席の場合は代理の方のご

出席をお願い致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催

致します。理事及び役員のご出席をお願い致

します。

　・８月15日（水）　規定休日のため、休会です。

※上期年会費の請求書を発送させていただきま

した。よろしくお願い致します。

　槇野智之会長挨拶

『人間にとって最も恐ろしい動物は何？』
　この地球上で最も危険な動物

とは何でしょうか。

　クマ、ライオン、ワニなど見

た目も恐ろしく、とっても凶暴

そうな動物が頭に浮かびます

が、その答えは「カバ」です。

　動物園で見る、温和でおとな

しそうなそうなカバは、実はア

フリカで人間が年間500人も犠

牲になっているとても危険な動物と言われています。

　彼らは縄張り意識が非常に高く、自分のエリアに
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入ったものはワニであろうとライオンであろうと人

であろうと、口の中に生えた鋭い牙で噛んだり、大

きな体で体当たりして攻撃してきます。

　「走って逃げれば大丈夫！」なんて思ってもダメ

です。カバは陸上動物ではゾウに次ぐ1トンを超す

体重でありながら、最高時速は30キロを超えると言

われています。

　また、「子殺し」と言われ、新たに縄張りを乗っ取っ

たオスが、先代のボスの子供を殺してしまうとんで

もない動物なのです。

　人間世界同様、カバも見た目で判断しないでくだ

さい。　

●出席表彰
　・10年表彰　浅野　洋君、桑山卓也君

　　　　　　　間地　寛君、山本秀樹君

　・５年表彰　石川雅道君、田尻幹夫君

　　　　　　　山原茂光君、渡邊泰幸君

　・ホームクラブ一年間出席100％表彰

　　　　　　　本多國泰君、片桐寛治君

　　　　　　　久保和彦君、小栗正章君

　卓　話（7月11日例会分）

クラブ奉仕委員長挨拶
近藤　東臣 クラブ奉仕委員長

　ロータリーの５大奉仕の中で

も、クラブ奉仕は１番身近と云

いますか、ロータリアンの基礎

的な奉仕活動だと思いますので、

槙野年度の“友情を育み、きず

なを深めよう”というクラブ方

針に従ってクラブ奉仕活動をお

手伝いしたいと考えています。

　クラブ奉仕の出発点は例会に出席することから始

まります。例会出席は奉仕では無くて義務ですが、

とにかく、例会に出席してクラブのために活動をす

る。委員会の活動に参加すると云ったことがクラブ

奉仕のスタートだと考えます。

　今年度の委員会に出席して、つくずく思ったこと

は世代交代したなと云う実感です。それ自体は時と

共に当然起こることで良いことだと思います。60代、

50代の会員が中心になって和合ロータリーを引っ

張っていただきたいのですが、その中で和合ロータ

リーの伝統と云うか、良さが上手に引き継がれてい

くのかなと云う危惧を少し感じました。少なくとも、

ロータイアンの誇りとプライド、そしてロータリー

の品格とか、品位は保ったうえで色々な改革をして

欲しいと思います。そういうことを伝承していくの

が、時代を過ぎた我々の役目かなとも思います。老

いも若きも会員全体が一体感を持てるような和合

ロータリーにしたいと考えます。

　クラブ奉仕委員長と云う役目をいただきましたの

でそんなことにも心がけていきたいとも考えていま

す。１年間よろしくお願いします。
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澤田文雄地区会員増強委員長
（豊田東ロータリークラブ）
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